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Segurança Imóveis
/

Fone: 22-1948 e 22-1955 Creci SC 5082

• LOTE com 880 m2. Benjamin Constant
próx. Hospital. R$ 10.000,00

• CASA MISTA c/150 m2, terreno c/900 m2.
Rua Duque de Caxias (asfalto) Alto das
Palmeiras. R$ 30.000,00.

• VOYAGE 1.8, 5 MARCHAS, ANO 83.

R$ 5.000,00
Mais ofertas na página interna

Ano XLVII - Nº 2296
. R$ 0,60Canoinhas, (sexta-feira) 07 de abril 1995

Cunha explica 'aos Prefeitos da
Amure o Projeto "Viva Casa"

Durante a assembléia da Amure (Associação dos

Municípios da Região do Contestado), realizava dia 31 de março no

Auditório da UnC de Canoinhas, o Presidente da Cohab/SC José
Luiz Cunha, explicou detalhadamente como será executado será
executado o Projeto "Viva Casa", lançado recentemente pelo Govemo
do estado para minimizar o déficiti habitacional em Santa Catarina.

A intenção do Govemo do Estado, segundo ele, é cumprir
com os catarinenses o"compromisso de campanha de construir 60
mil moradias no Estado, cujo projeto já se encontra na Assembéia
Legislativa para apreciação e votação. Ao presidente da Amure,
Orildo Severgnini, José Cunha assegurou que todos os municípios
da região receberão atenção especial neste setor, através das

prefeituras para a população de baixa renda e finaciamento de
unidades habitacionais para funcionários de empresas,",

o presidente da Cohab/Sil, Jsé Luiz Cunha (à direita) comunicou
aos prefeitos e empresários da região do Caontestado, que a

intenção é contruir mini-conjuntos hobitacionias em todos os

municípios:

Santa Catarina ganha
mais segur-ança

o Govemo do Estado, através da Secretaria de Segurança
Pública, começa a solucionar o problema de espaço fisico para o

funcionamento das delegacias. O primeiro passo foi dado em Lages,
onde a Polícia Civil instalou, no último dia 31 uma nova unidade: a
Diretoria de Polícia do Interior. A DPI vai coordenar 18 Delegacias
Regionais, que abrangem 200 municípios do Planalto Catarinense,
com um efetivo de 1.500 homens. Outro passo importante para
aumentar a segurança em Santa Catarina é a nova sedie da Delegacia
de Proteção à Mulher e ao Adolescente.

A instalação da Diretoria de Polícia do Interior é um

compromisso do Govemo Paulo. Afonso. A secretária da Segurança
Pública, Lúcia Stefanovich, lembra que, em governos anteriores, essa
Diretoria estava instalada em' Florianópolis. Isso provocava um

afastamento entre a DPI e os policiais do interior do estado. Além
de promover a aproximação, a delegacia também tem outros projetos,
como a implantação de uma comissão formada por delegados para

acompanhar inquéritos policiais.
'

O diretor da DrI Carlos Dirceu da Silva, afirma que a

nova unidade' vai ter autonomia para solucionar problemas das

delegacias subordinadas. "Além de verba própria, teremos diárias e

combustível suficiente para os trabalhos externos", explica o

delegado. A Diretoria de Polícia do Interior vai contar com uma'

modema estrutura de comunicação, que inclui fax e aparelhos de

rádi��comunicação.
�----------------------�

CORPO eMOVIMENTO
.

- Ginástica Rítmica
- Jazz (matutino, vespertino)
- Ginástica Local izada

(matutino, vesp. e noturno)
Local: 8BD

FONES: 22-0440 - 22-2616

!2Ldeus Licéa

Jiltenáenáo (U) chamado de Deus, :7v{aria Licéa f_f(gfr.{erpartiu
suavemente para outra viria .. Sem que antes, pudéssemos apertar-lhe as

mãos e agraáecernws a ualiosa colaboração que, por mais de 20 anos

prestou (U) nossojornal.
Co[unista respeitadapera coerência e dedicação que imprimia

(U) seu trabalho, nos deixa um [egaáo de ensinamen tospauuuios no amor,
no companheirismo e na probidade de suas atitudes.

'Entre tantas aves. predadores que militam no jornalismo, a

nossaLicéafoi como um beijaj[or, umapomba da.paz. 'Bem informada
e bem intencionada; sua colunafoi sempre um manancialde boas novas,
distribuindo a[egria e [azendo amizades.

Canoinhense nascida em 08.02.1934,fi[naáe FredericoJacob
f_f(gfr.{ereJiláe{ina 'Buchmann f_f(gfr.[er, morre aos 61 anos de idade, soiteira.
'Trabaihou muitos anos como professora e também na' 'Empresa de
Correios e 'Te[égrafos. Por último, prestou seroiços à 'RJgesa, onde se

aposentou em 1986. 'Em 1993 sofreu um acidente automobilistico, que
[ne ocasionou posteriorm.ente a[guns problemas de saúde.

'J{g último dia 31 de marfo ueio a[aiecer no hospitaide nossa
cidade. 'J{g Correio do 'J{grte, abre-se u111;a lacuna que. rfifici[men te será
preenchida. 'JI(g_socieáaáe canoinhense a dor de hoje, será com o tempo,

.

amainadçpor uma doce saudade.

'VOà ao infinito, como um pássaro dapaz, 9v0/!RJJil LlCÉ5I.
5í [amilia f_f(gfr..[er, nOSSa solidariedade.

Glauco J. Bueno

Volkswagem poderá ser

realidade em Canoinhas
O governador Paulo Afonso Vieira recebeu hoje em

audiência a direção técnica do grupo Volkswagen, para possíveis
investimentos em Santa Catarina .

O Prefeito Klempouz e o Secretário da Indústria e

Comércio Jones Abraão Seleme, solicitaram também em audiência
a inclusão do município de Canoinhas em eventuais projetos da
empresa Volkswagen.

Canoinhas oferece atualmente maiores e melhores
oportunidades de emprego.

A atual administração municipal vem almejando sediar
novos investimentos empresariais em nosso município, oferecendo
incentivos fiscais, áreas e infra-estrutura para futuros
empreendimentos.

Lício quer criar o
ICMS Natureza

Preocupado com a situação ambiental de SC, o deputado
. Lício Mauro da Silveira (PPR), distribuiu a seus pares uma minuta

'de projeto de lei para ser estudada, que altera o critério de distribuição
do ICMS aos municípios, dando vantagem àqueles que abriguem
em seus territórios unidades de conservação ambiental, mananciais
de abastecil11el�to público e programas de educação ambiental. O

parlamentar denominou a proposição de "ICMS. Natureza" e diz

que é necessário tomar medidas para a preservação do meio

ambiente. Citou que, segundo dados do Ibarna, a floresta primitiva
de SC de 81,5% e hoje reduzida a apenas 14%, quando o mínimo

para equilíbrio ambiental seria de 30%. Outro fato, é que 80% da

água destinada para o abastecimento na Região Sul está contaminada

por cargas orgânicas, agrotóxicas e de metais pesados. Lício quer

que o assunto seja estudadopelos deputados, para que possa elaborar
um projeto de lei a ser submetido ao plenário.

CRE prQmove entrega
de baixo assinados

No dia 29, última quarta-feira do mês de março a I g," CRE
(Coordenadoria Regional de Educação de Canoinhas) promoveu a

solenidade de entrega das assinaturas em prol da duplicação da BR-
.

101.
Na solenidade se fizerem presentes varias autodades locais

e regionais, .entre elas Sr José João Klempous, prefeito municipal; o
Sr. João Cubas, prefeito de Irineópolis; a Sra. Maria de Lourdes
Breluner, Coordenadora Regional de Educação; Cacilda Capanema,
Secretária Municipal de Educação; O/Sr. Leoberto Weinert,
Presidente do Hospital "Santa Cruz' de Canoinhas e a Senhorita
Morgana Tavares, representante oficial da RBS TV \

Ficaram responsáveis para organizar o evento, um grupo
de professores, direção e alunos do CESC. q casal do referido
Colégio deu-um show de civismo acompanhado pela Banda Militar
3° BPM, cantando os Hinos Nacional, de Santa Catarina e de
Canoinhas e apresentando coreografias belíssimas.

As escolas, entidades de Canoinhas, Major Vieira, Três
Barras, '1 rineópolis e Porto União conseguiram recolher mais de
18.000 assinaturas.

Na oportunidade o Sr. Leoberto Weinert falou sobre as

condições do Hospital "Santa Cruz" e intimou toda a comunidade
para que se una em torno da recuperação de nosso Hospital.

Tanto o Sr. Leoberto quanto Sra. Maria de Lourdes
aproveitaram para solicitar a representante da RBS TV 'que seja
intermediária de nossos pleitos locais: sendo a RBS TV um poderoso
Órgão de comunicação capaz de participar e colaborar nesta tão
nobre e necessária campanha de recuperação do I�OSSO único hospital
de Canoinhas.

A toda comunidade Canoinhense segue o nosso apelo: que
se engaje neste movimento para que juntos possamos fazer do nosso

Hospital um modelo para toda Santa Catarina.
I

KENGO'S CLUB

Telão - Música ao Vivo

Estacionamento próprio

Fone/Fax (0476) 22-2271
RUA FELIPE SCHMIDT� 1347

CANOINHAS - SC

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



SOCIAIS

Nos braços do padrinho Marcos. a garotinha ANYLlSE que
completa hoje, J ano de idade. É filha de Mauro e Susy
Alexandrina. Nossas congratulações!

CONVITE
A REDE FEMININA DE COMBATE A O

CANCÊR de Canoinhas, convida a comunidade em

geral para Bingo Beneficiente com Desfile de Modas
Outono - Inverno da Guess Boutique no Elite Tênis
Clube dia 07-04-95 às 20:00 horas.

Agradecimento e Convite para Missa
Os familiares de MARLENE LIA WOITEXEN,

sensibilizados com o seu falecimento ocorrido em 04 de abril

de 1995, agradecem aos parentes e amigos e a todos, pelas
manifestações de carinho e apoio recebidos.

Convidam para a missa de 7° dia a ser celebrada no

dia II de abril, às 19:00 horas na Igreja Matriz Cristo Rei em
Canoinhas.

....................................... , , ···········'·········'·��················i·.i:i·i;im�:.;;:.::-:: ..
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Rest:al..Iran..t:e
T j�fC�yt:t:

fg��}-�Lu�A�����R�111.
_ Apartamento central com 126 m2 na rua Felipe Schrnidt.

esq. ci Curitibanos, RS 35.000.
- Casa com 126 m2 com terreno de 436 m2. Próx. ao Sup.
Haak _ Campo d'Água Verde. RS 14.000. Aceitá-se carro

como parte do pagamento.
- Casa com 80m2 lote cf 500 m2. Próx. a prefeitura munici

pal.
RS 28.000.
( .

- Lotes de diversos tamanhos em frente a RodoViária Mu

nicipal. Valor a partir de RS 15.000.
- Área com 2.620m2, próx. a Av. Rubens Ribeiro da Silva.
Aceita-se carro no negócio.
- Chácara em Rio do Tigre com 01 alqueire e meio, luz,

água, casa de moradia etc. RS '11.000.

DISPOMOS PARA VENDA DE FAZENDAS E CHÁCARAS.
Compramos áreas de 30 a 40 alqueire na reg.ião de

Major Vieira e Canoinhas.

Maria Licéa Kohler e

Marques Antônio Alves da Silva
Perda, uma palavra comum, mas que nos proporciona tanta

dor, a perda de alguém que idolatramos é algo que nem sonhamos,
mas quando chega o momento de enfrentá-lo nos sentimos fracos,
não conseguimos acreditar que é real, tudo parece um sonho ...

Maria Licéa Kohler e Marques Antônio Alves da Silva
nos fizeram sentir a dor da perda; Eles sem dúvida alguma eram

pessoas que faziam em cada dia um cenário de muito amor e

dedicação, nos faziam sorrir, encheram nossos corações de felicidade
a cada vitória que conquistaram.

Hoje, eles estão do outro lado da vida, talvez estejam melhor,
em paz, afinal conquistaram muitos sonhos, se realizaram

profissionalmnente, temos a certeza que partiram com o coração
cheio de satisfações.

Sabe, ela eram mais ou n�enos assim ...

Vôo baixo mas lindo, rápido, mas nunca fugaz, certo,
seguros, eles abriam suas asas e abraçavam vôos, vôos baixos, mas
o mais lindo de todos os outros, nunca passavam despercebidos;
exceto para aqueles que tentaram segui-los.

Carregavam a esperança de um povo novo, um povo que
ia ao delírio, amavam seu ídolos, eles eram uns anjos, defensores do
povo canoinhense, mas lugar de um anjo é ao lado de seu mestre e

assim sendo, Deus os chamou ... e o povo que hoje amava, caiu em

pranto ...

Mas por quê? Por quê a tristeza? A revolta')
Eles cumpriram sua missão, provaram que mesmo em um

. país onde tudo parace vergonha, há honra, há orgulho, patriotismo e

humildade ...

Vão meus anjos, continuem dando o seu show, empunhando
nossa bandeira ...

Voa cada vez mais alto, mais rápido e mostra de dentre
todos os anjos, serão os anjos que terão o vôo mais rápido, sempre o

mais bonito ...

Maria Licéa Kohler * 08/02/1934

Marques A. A. da Silva * 22111/1959

+ 31/03/1995
+ 05/04/1995

Muitas saudades. militas lembranças ...
Rafaela I racema Fedalto

SOCIEDADE HÍPICA E

ESPORTIVA JÚLIO BUDANT

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
o presidente da Sociedade Hípica Esportiva

JúlioBudant, no uso de suas atribuições, CONVOCA,
todos os sócios para Assembléia Geral Ordinária, a
ser realizada no dia 09 de abril de 1995, com início

marcado para às 9:00horas, emprimeira convocação,
e às 9:30 horas em segunda convocação, em sua sede

social, no Bairro Campo d'Água Verde, nesta cidade,
para a seguinte ORDEM DO DIA:

I

II
Y III

ELEIÇÃO DA NOVA DIRETORIA;
POSSE DA NOVA DIRETORIA;
ASSUNTOS GERAIS DE

INTERESSE DA SOCIEDADE.

Canoinhas, SC, 22 dr março de 1995

RafaelMiranda da Silva

Presidente

-

�TENç:�C)
Venha desfrutar da vida e saúde praticando natação em nossa PISCINA TÉRMICA.
f1ealmente ficou fácil. Com a última alteração estatutária, aprovada em assembléia extraordinária, você é

aquele SOCIO que o PALMEIRAS aguardava. .

Venha conhecer todas as vantagens DE SER NOVO SOCIO e aproveite o que a vida lhe oferece de bom e agradável.
Venha nos visitar ou /ig.ue 22-1636 e comprove.
Não perca esta grande chance.

Nós TE AGUARDAMOS SOCo ESP. PALMEIRAS

SEGURANÇA IMÓVEIS
FONES (0476)98-6455 E 22-1955 CRECI-SC 1233- J
RUA \7IDAL RAMOS, 516 - 1º ANDAR - CANOINHAS - se

A certeza de um bom negócio
TERRENOS
- Terreno comercial com 8.753 m2, frente pi BR-280. R$ 12.000,00
- Lotes com 600 m2 rua Erna Schumacher, Jardim Esperança. R$ 2.500,00
- Lote c/813 m2, rua Willibaldo Hoflmann, próximo Bom Dia Dois, R$ 5.000,00.
- Lote com 532 m2, rua CeI. Albuquerque - centro, próx. Posto Essa. R$ 16.000,00.
- Lote central com 800 m2, (20x40) com uma casa demadeira e uma sala comercial.Rua
Curitibanos. R$ 16.000,00.
- Lotes na rua João Schindler - Alto das Palmeiras, (Próx. Asemca) a partir de R$ 221 ,00
por mês.
- Lotes no Alto do Mussi ( ao lado da Cooperleite).Preço: a partir de R$ 1.000,00 ( 4 X
R$ 250,00).

-

- Casa de alvenaria com 30 m2 - COHAB III· R$ 4.500.00.
- Casa de alvenaria ct 130m2, terreno ct 470m2. Rua Henrique Sor9, nº500, loteamento Dona Amélia. R$
15.IXXl,OO.

- FIAT 79
- FIAT 81
- FUSCA 72
- BRASíLIA 80
-OPALA85
- CHEVETI, ANO 84

VEíCULOS
R$ 2.000.00
R$ 2.500,00
R$ 2.400,00
R$ 2.500,00
R$ 5.000,00
R$ 5.500.00

IlIBfjJB�,
Seu lugar i aqui -.

Rod. se 477 - Km O - Tel. 22-1811
Canoinhas - Santa Catarina

� '"

FuckAutomóveis
ELBACS BRANCO 1986

ELBACS BEGE. 1986

ELBAS BRANCA 198'1
TEMPRA 16V. AZUL 1993

FIAT 147 VERDE 1982

FIORrNO FURGÃO BRANCO 1992

PANORAMA BRANCO 1986

ESCORrXR3 VERMELHO 1989

CARAVAN CINZA 1986

FUSCA (ACV 9044) BRANCO 1984

FUSCA VERMELHO 1978

FUSCA BRANCO 1984
.

SAVEIRO AZUL 1986

LOGUS GL VERDE 1993

SCORT HOBY 1.6 BRANCO 1993

PARATICL VERDE 1992

Fundado em 29 de maio de 1947

EDITORA CORREIO DO NORTE SIC LTDA.
FONE: (0476) 22-1795

FAX: 22-2291·
.

Rua Francisco de Paula Pereira, 165

Fundador: (in memorian) Aroldo C..Carvalho .

Diretores Proprietários: Luiz Fernando Freitas
Hilton Ritzmann

Diretor Operacional: Glauco J. Bueno

Jornalista Responsável: Edvardes 1. Sartori DRTjSC n2 13
.

Jornal Matriculado no livro B-1 de "MATRÍCULAS DE JORNAIS E DE
OUTROS PERIÓDICOS", à folha 001 sob nº 001 no Cartório de Registro

de Pessoas Jurídicas de Canoinhas-SC
Filiado à Abrajori - Associação Brasileira dos Jornais do Interior.
Adjori - Associação dos Jornais do Interior de Santa Catarina
Correspondentes :

Irineópolis: Lúcio Colombo
Três Barras: Yilanir Luiz Hantchau
Papanduva: Gilsemar dos Santos
Major Vieira: Francisco Péricles Pazda
Monte Castelo Salete Aparecida de Paula Lisboa.

"Matérias de interesse particular só serão publicadasmediante a aprovação
da direção e pagamento antecipado. Bem como as matérias assinadas, não
são de responsabilidade do Jornal"
ASSINATURA SEMESTRAL: R$ 12,00 ANUAL: R$ 24,00
Impressão na Gráfica Canoinhas Ltda.

Rua Francisco de Paula Pereira, 765 - Fone: 22-1121 - Canoinhas-SC

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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� Estranho Paradoxo!
�� t:dtttlti(11 )�I Paradoxalmente, por mais

�\.. �� estranho que nos pareça, amorte nos
·

ffi�
� dá lições de vida. Repelimos sempre

- aquilo que nos prejudíca, àqueles
que nos tiram alguma coisa. Tememos o que nos é
desconhecido, procurando passar ao largo, não

querendo nem mesmo analisá-lo. É por isso que o

desconhecido sempre nos apanha de surpresa, nos
assusta e nos machuca. Não queremos saber da
morte, não nos preparamos para ela, sempre nos

surpreende e nos apavora. Mas, ao nascermos, a
t única certeza, que temos, é que estamos fadados à

ela.

Quando exerci a gerência de rádio por 18

anos, sempre ouvia, até por deverde oficio, as notas
de falecimentos veiculadas. Tornou -se uma rotina.
Parecia-me que aquilo só acpnteceria com os outros.
De repente, amorte passou a bater naminha porta.
Desapiedadamente, por uma década,
espaçadamente a cada dois anos, me arrancava um
ente querido. Foi-se o pai, a única irmã, o filho mais
velho (22 anos), a mãe e o filho mais novO (19 anos).

Foi então, que a morte passou a me dar
lições de vida. O carro novo, o dinheiro, a boernla.:
o convivia com os amigos, 'a vida fácil, de repente
passaram a não significar quase nada. Uma dor
surda, imensa e indivisível, absolutamente minha,
me oprimia e amargurava.

�, Debaixo do' chuveiro, muitas vezes as

lágrimas semisturavam a águamorna que escorria.
Aprendi desde guri, que é feio homem chorar. Mas,
acho que ao pai, é permitido.

Já procurei consolar muita
�

gente,
. escrevendo com os parcos recursos 'que possuo.
Mas, nunca tive coragem de escrever uma crônica
sobre meus filhotes - Gláucio e Gian Carla. Espero
que me perdoem. Certamente teria que falar ou'

.

escrever sobre tudo o que deveria ter feito e não fiz
e também sobre tudo o que fiz e não devia ter feito.
SoumetiJ�iimaJs rigoroso. Eme puno diariamente.
Hoje, acho que se Deus nos tira, deve ter suas
razões. Mas, nem sempre foi assim. Vivi muitos
anos revoltado, questionando SEUS designios. Mas,
o tempo é um grande remédio. Acho que é o

ungüento que Deus passa nas feridas da nossa

alma, aplacando a dor.

Nesta semana, partiram desta vida quatro
. integrantes da nossa comunidade: Maria Licéa

Kohler, Marlene LiaWoitexen, Luciano Tokarski e
o Marques Antõnio. Seus familiares, todos ficam
lamentando uma perda irreparável, sofrendo uma
dor que vai parecer infindável. Não reprimam o

pranto e procurem um lenitivo nas orações. Nem
sempre isso vai adiantar. Só o tempo poderá
transformar a dor de hoje, numa suave e sentida
saudade. Um dia, essa saudade vai se transformar'
numa doce lembrança e vai equivaler para cada um
de vocês,' o próprio ar que nos mantém vivos. Será
o único elo entre vocês e o imponderável infinito!

Glauco J. Bueno

CHEQUES EXTRAVIADOS
Foi extraviado um talão de cheques da

Clínica de Fraturas Canoinhas - SC Ltda, do

Banco Besc. O fato já foi comunicado às

autoridades competentes e ao Banco.

CONVERSA COM JESUS
Converse com Jesus todos os dias durante nove dias, orando: Meu Jesus, em
vós depositei toda aminha confiança. Vós que sabeis de tudo, Pai e Senhor
do universo sois o Rei dos reis. Vós que fizestes o paralítico andar, morto
voltar a viver e leproso sarar, façai com que (pedir a graça). Vós que vistes

minhas angústias e lágrimas bemsabeis de t.udo. Divino amigo, comopreciso
alcançar de Vós essa graça ( pedir com fé). Minhas conversa com Nosso

Meste me dá ânimo e alegria de viver. Só de vós espero com fé e confiança
(pedir a graça). Fazei Divino Jesus que antes de terminar esta conversa,

. durante os nove dias eu alcance a graça que peço com fé .. Com gratidão
publicarei esta oração para que todos os que precisem, aprendam a ter

confiança em vossa misericórdia, iluminai meus passos assim corno o sol

ilumina todos os dias do amanhecer e e testemunha nosso diálogo. Jesus, eu

tenho confiança em vós. Cada vez mais aumenta minha fé.

D.F.G

Cenários da Vida
Fechei os olhos e procurei aquietar todo o meu ser. Foi

difícil deixar de lado todas as preocupações cotidianas e passar a
sentir o silêncio do meu interior, Mesmo assim, fui buscando sentir
a calma e a presença de Deus dentro de mim, afastando então,
todos os ruídos e concentrando-me cada vez mais, transportei
me para um lugar tranqüilo, onde pude visualizar um horizonte
colorido por diferentes nuances e que aos poucos, deixava àmostra
o sol.

A claridade foi tomando conta daquele lugar rieo em

vegetações e árvores das mais variadas espécies, através das

quais comecei a caminhar, já que isso estava me sendo permitido.
Observei as flores nativas, simples e altivas, exalando um suave

perfume e sendo galantcadas pelas borboletas. Ouvi o canto dos

pássaros, agradável melodia, e observei.-os saltitando entre as

ramagens, livres e desprendidos de quaisquer amarras.
Mais adiante, escutei o barulho de água deslizando entre. ,

as pedras e logo avistei urna bonita cascata eom águas
transparentes, jorrando de uma fonte pura e límpida. Sentei-me
entre as pedras e ali me deixei ficar pOF alguns .instantes,
absorvendo toda aquela beleza divinamente criada, tenho certeza,
para o meu benefício e para o benefício de todos os seres

humanos,

Compreendi O quanto podemos aprender com a natureza

e em nossas vidas conseguir modifícar tantas coisas através de
tais ensinamentos. Porém, na maioria das vezes não o fazemos,
pois não temos tempo. Temos tempo para muitas coisas, pois
precisamos ganhar dinheiro, ir aos'bancos, dar telefonemas, falar
e comentar sobre as decisões alheias, enfrentar filas, tomar
chimarrão, cuidar da casa, correr enfim, atrás do tempo. Para
realizar tudo isso, o dia torna-se curto e a noite também, pois
sobra um curto lapso temporal para dar atenção aos familiares e

aos amigos - Se é que os temos - e assim, quando deitamos a

cabeça no travesseiro, não temos tempo sequer para agradecer o
dia tumultuado que tivemos, pois é necessário dormir o quanto
antes, para poder amanhã, nos deixarmos novamente escravizar

pelo relógio,
Assim vivemos a nossa rotina.

Enquanto isso, a vida passa e não nos damos conta das
coisas boas que ela nos oferece. Enquanto isso, as lições são

transmitidas, no vôo dos pássaros, na união entre as vegetações,
no rio que corre calmo em busca do mar, no perfume das flores,
na singela presença das borboletas, na harmonia existente ao nosso

redor e que muitas vezes deixamos de absorver.
O silêncio nos transmite a paz e o amor para nos

confortar, mas nós estamos ocupados, como vamos perceber?
Como vamos sentir em nosso interior a presença de Deus, se

somente temos tempo pira buscar o que está no mundo exterior')
O mais simples dos homens é capaz de encontrar dentro

de si mesmo as respostas para todas as suas dúvidas. Ele pode
sentir o resplendor dó sol e o seu calor, assim como' pode sentir. a
relva molhada de orvalho sob os seus pés. Basta para isso, arrumar
um tempo para aquietar o coração e a mente e colocar-se em

oração de agradecimento por tudo o que possuímos e que nos é
dado pela Providência Divina, Afinal, estamos vivos e é preciso
viver!

Janéte Isabel Wouexen

RPM Indústria e

Comércio
Antenas Parabólicas- Sistema Globosat - Pneus Importados - Máquina Overloke

Consórcio de Carros Importados e Nacionais, Geladeiras, Freezer,TI's
Rua Rolando Malucelli, 55 - Sala 01 - Centro - Canoinhas-SC

Espaço Livre
Dança e Cia.

PROMOÇÃODE PÁSCOA
Entre na Espaço em abril enão paguematrícula.
Temos aulas de:

STEp, GINÁSTICA
A

LOCALJZADA, JAZZ, JUDO
EMUSCULAÇÃO.

Horários nos turnos mat., vesp., e not.

Prof responsável: Regina Gallotti Kohlbeck

Rua Frei Menandro Kamps, 1030
(ao lado da Trator Peças)

FONE/FAX

(0476)

22-1338

lSa Coordenadoria Regional de
Educação agradece e parabeniza

A Coordenadoria Regional de Educação de Canoinhas vem
a público agradecer e parabenizar:

'

A Direção, professores, especialistas e alunos do Cesc

pela belíssima organização do evento solene de entrega dos abaixo
assinados em prol da duplicação dá BR-IOI.

A Banda do 3° BPM pela brilhante execução dos Hinos

Nacional, de Santa Catarina e de Canoinhas.
A todas as escolas, entidades, indústrias e pessoas físicas

que colaboraram na arrecadação das assinaturas.

Maria de Lourdes Brehmer
Coordenadora Regional de Educação

Efeitos positivos da entrega solene das
assinaturas em prol da duplicação da BR-lOl

Nesta quinta-feira, dia 5 de abril, aconteceu em Canoinhas
uma reunião da RBS com a Direção do Hospital "Santa Cruz" com
o objetivo de unir esforços em prol da recuperação do nosso Hospital,

Comunicamos que as

"aulas especiais" de iniciação
à Música, Língua Alemã,
Dança Folclórica, Ritmo e

D�senvolvimento Corporal
terão início na p r

ó

x.j rna 3�

feira, dia 04/04.
Faça a sua inscrição na.

Secretaria da Comunidad.e

Luterana, até 6� feira dia

31/03.
Informações fo:nes:

22-0850 ou 22-2701

Sociedade Indl. e ComI. Sicól SIA
o SEUREVENDEDOR AGRALE - EIONDA - STHIL.

NA SICÓL VOcÊ ENCONTRA TAMBÉM MATERIAIS ELÉTRICOS E

HIDRÁULICOS, ANTENAS PARABÓLICAS, TINTAS CORAL, ETC.

MATRIZ - Rua Getúlio Vargas, 857,. Telefone: 22-1755
FI],.,IAIS - Rua Frei Menandro Kamps, 139

Rua Getúlio Vargas, 961
Papanduva - Avenida Papa João Paulo XXIII, 1520

CLASSE e BELEZA
Direto da fábrica para dentro de sua casa

"CARPET DE MADEIRA"
NOVOPISO é um piso decorativo em madeira
de lei selecionada .

Com um acabamento em vemiz que embeleza e

deixa seu piso resistente, com fácil limpeza.
Escolha dentre os vários tipos de madeira, aquele
que mais combina com seu ambiente.

Condi�ões de pagamento: 1t1 vezes colocaoo.
FONES (0476) 22-2608 (COM.)

22-0658 (RES.) C/ANDRÉ
22-0151 C/OZÓRIO

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



'[MUNICÍPIO DE CANOINHAS J
::: :,1', ::::::: :::; :;::;:';",', i\\iil ,li,\l\\li\i,lilir.:"" Assessoria de imprensa

','

Jli
Capital da erva-mate, recebe

secretário do Mercosul
Henrique Weber, Secretário Extraordinário para a

lritegração do Mercosul (Mercado Comum do Sul), esteve nesta

, sexta-feira em visita ao município de Canoinhas,
Weber chegou à Canoinhas às 17 horas onde se reuniu no

gabinete do Prefeito José João Klempouz e demais autoridades,
Em seguida saiu em visitá juntamente com o Secretário

Municipal da Indústria e Comércio Jones Abraão Seleme, em

algumas empresas canoinhenses para traçar um perfil do que o

município pode oferecer ao Mercosul.
Com apenas 4 anos da assinatura entre Brasil, Argentina,

Paraguai e Uruguai, o Mercado Comum do Sul, vem agilizando e

firmando propostas para a.integração entre os 4 vizinhos,

Baseado nisto, empresários e acadêmicos da Universidade
do Contestado, reuniram-se com o Secretário onde foi relatada as

expectativas e propostas de ação que estão sendo feitas em relação
ao Mercosul.

Segundo as estatísticas o comércio com o Mercosul foi de

381,6 milhões de dólares em 94,
Para o ano de 95 devem dar um salto de aproximadamente

659,7 milhões de dólares,

Alistamento Militar
Atenção jovens nascidos em 1977, O prazo para fazer, o

seu alistamente militar vai até o dia 30 de abril.

Compareça a junta do serviço militar, levando a certidão

de nascimento e duas fotos 3 x 4,

O alistamento militar é o primeiro passo que você dará

como cidadão brasileiro, na conquista de seus direitos,

Serviço Militar a segurança do Brasil em nossas mãos,

.

ESCALA DE PLANTÕES DO CONSELHO TUTELAR

Conselheira Plantonista Dia

Carla 03/04

Claudete 04/04

Graça 05/04

Carla 06/04

Graça 07/04

Claudete 08/04

Plantões domiciliares das 8:30 às 18:30 nos dias úteis;
,

sábados, domingos e feriados 24 horas,
Em caso de urgência, entrar em contato com: A Delegacia,

3° Batalhão de PolíciaMilitar, Corpo de Bombeiros,

Lucas David em Canoinhas
A prefeituramunicipal de Canoinhas, atravésIda Secretaria

Municipal de Educação e Cultura trás para a cidade de Canoinhas a

Escola de Teatro e Dança do professor Lucas David de Joinville no

qual o público canoinhense será presenteado com duas peças de

teatro a realizar-se no dia 16 de maio na Sociedade Beneficente

Operária,

PROGRAMAÇÃO:
10:30 - O menino navegador, peça infantil
10: 15 - O menino navegador, peça infantil
:20:00 - Quarto �esejo, peça adulta

Os ingressos seção vendidos ao preço de R$ 1,00,
A arte é oficio solitário que alcança sua expressão máxima

quando é compartilhada e admirada pela coletividade,

, '

Auto Posto Ouro Verde� Aiendimento 24 horas cI troca de óleo - carvão e bebidas

SERVIÇO DE LAVAÇÃO DE VEÍCULOS.
Rua Princesa Isabel, 499 Campo D'Água Verde
TELEFONE: 22-0469

ESPECIALIZADA EM CONSERTOS DE VIDEOS CASSETES,

TELEVISORES EAPAR.DE SOM EM GERAL.

Dispomos de TVs asados para venda

MATRIZ: Rua Professora Nelide A Figueiro, 166 - Três Barras-Se,

FILIAL: RuaVidalRamos, 1132 - Canoinhas-SC

Campanha, do leite vem dando frutos .

A Secretaria Municipal da Saúde e Bem Estar Social
através da Clínica da Mulher e da Criança vem realizando uma

campanha contra a desnutrição e a mortalidade infantil.
No mês passado e início deste mês, algumas pessoas vem

colaborando com a clínica na doação de latas de leite ninho ou

mucilon,ajudando assim a reduzir a mortalidade infantil em nosso

município.
O município de Canoinhas é mais uma das cidades que

encontram-se com um baixei índice de nutrição e com muitas crianças
abaixo do seu peso normal.

As mães entretanto não podem esquecer que o leite
matemo ainda é o melhor leite para sua criança,

.

A campanha do leite continua, as latas de leite 'devem ser

repassadas a Clínica da Mulher e da Criança, que serão entregues
para as mães que possuam baixa renda e que não tenham condições
de amamentar seu filho com o leite materno.

Primeiro Canta Canoinhas
Acontece desde quinta-feira, 06 de abril o primeiro Canta

Canoinhas, com um acompanhamento da Banda Nativus Status
Show da cidade paranaense de Pato Branco,

. Serão 3,000 reais em prêmios, com o apoio da prefeitura
municipal de Canoinhas através da Secretaria Municipal de Esportes
e Turismo,

.

As inscrições vão até o dia 05 de abril, e o telefone para
contato é (0476) 22-0787.

PROGRAMAÇÃO:
06/04 - Eliminatória Sertaneja
07/04 - Eliminatória canto livre
08/04 - Grande final

Já foram inscritos para o concurso 70 cantores entre

sertanejo e canto livre, o grupo Águas Nativas Show e a FM Musical

de Canoinhas são os promotores do evento que promete descobrir
novos talentos na música canoinhense,

Presidente da Cohab em visita

a cidade de Canoinhas
Esteve presente no Gabinete do Prefeito José João

Klempouz o presidente da Cohab o ex-deputado José Luiz Cunha,
Cunha enfatizou que a Cohab no ano de 95 tem corno

meta do Governador Paulo Afonso Vieira beneficiar à população
catarinense na construção de miniconjuntos habitacionais.

O presidente da Cohab afirmou que o motivo de sua visita
a cidade de Canoinhas, foi através de uma solicitação do prefeito

-

Klempouz em construir 400 a 500 casas populares, da mesma forma
a Acic (Associação Comercial e Industrial de Canoiuhas), para a

construção de moradias para funcionários das empresas de
Canoinhas.

Segundo o presidente existe o compromisso social do

governo do estado em construir para Santa Catarina 60 mil conjuntos
habitacionais, e ressalta Cunha que este compromisso a Cohab em

30 anos de existência construiu apenas 36 mil moradias populares.
Pretende-se em 4 anos, construir mais de 60 mil casas populares.

Cunha comentou que já foi encaminhado para a assembléia
para a votação o projeto do governo Vivacasa, que é de suma

importância para os catarinenses.

VENDASNOATACADO
I Sr. Lojista!

Venha conhecer a nossa cozinha"componível"
Compre bem para vender.melhor

Aguardamos a sua visita em nossa Fábrica:

Avenida dos Expedicionários, 1901 - B. Campo D'Água Verde

TELEFONE: 22-2202

Modul Móveis

(Sorvetes Sol de Verão j
J8SABORES

Vários tipos de taças
.At.errderrros no atacado e varej o

Rua Paula Pereira. 755
(Ao lado da Impressora Ouro Verde)

TELEFONE: 22-0920 C/ SIDILON

"DIAS" Funilaria &
,

'Materiais Hidráulicos
A. Dias & Filhos Ltda.

Calhas, Rufos, Condutores, Materias hidráulicos
Fazemos orçamento

Rua CeI. Albuquerque, 678
TELEFONE: 22-0892 - CANOINHAS-SC (CENTRO)

rÃ) MECÂNICA NELSON
t� PEÇAS E ACESSÓRIOS PARA VElcULOS.

MECANIC1\. EM
GERAL

CHAI1EAÇÃO E

PINTURA

RUA PRINCESA ISABEL, 496

CAMPO DA D'ÁGUA VERDE

tr 22-0752

eA_NO�AS se

Madeireira FEDALTO Ltda,

VERIFIQUE OS PREÇOS E A QUALIDADE DE NOSSOS PRODUTOS.

Rua Dona Francisca, sin° - Bairro Alto das Palmeiras· Canoinhas

TELEFONE: 22-1723

A SOCIEDADE ESPORTIVA
PALMEIRAS avisa a todas as pessoas
interessadas em praticar hidroginástica e

natação para crianças a partir de dois anos

de idade que estão abertas as inscrições.
Mesmo você que não pertença ao quadro de

associados poderá participar.
Maiores informações na Secretaria
do Clube ou pelo Fone: 22-1636.

Eletrodomésticos, Utilidades Domésticas, Brinquedos,
Papelaria, Alumínios, Plásticos, Ferragens, Ferramentas .:

TUDO PARA SEU LAR
DISTRIBUIDORA DE PAPÉIS LTDA.

-z:r 22-2788
Rua paula Pereira, 725 - Centro - Canoinhas - SC

Canninhas Tênis Clube
EDITAL DE CONVOCAÇÃO ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

Convocamos os senhores associados do

Can o i n h as Tênis Clube, para com pare ce rem a

Assembléia Geral Extraordinária, que se realizará na

Sede Social, sita na rua Major Vieira, n." 345 nesta I�

cidade-de Canoinhas no dia 10 de abril de 1995, às

19:30 horas em primeira convocação com a presença

de 2/3 de seus associados' ou às 20:00 horas com

qualquer número para deliberarem sobre a seguinte
ordem do dia:

1 - Deliberar sob a proposta do Conselho

Deliberativo e Diretoria Executiva da obrigatoriedade
do rateio proposto,

2 - Outros assuntos de interesse social.

Canoinhas, 29 de março de 1995.

José Jair Krauss

Presidente
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SOCIEDADE BENEFICENTE OPERÁRIASELEME & SELEME S/A IND.
COM. EXP. DE ERVA-MATE

Edital de Convocação
Assembléia Geral Ordinária e Extraordinária

São convidados os Senhores Acionistas da Firma
Seleme & Seleme S/A. Ind. Com. Exp. de Erva-Mate, a se

reunirem em Assembléia Geral Ordinária e Extraordinária a

realizar-se no dia 07 de Abril de 1995, às 9:00 horas, na Sede
Social da Empresa, sito na rua Eugênio de Souza n° 185, na
cidade de Canoinhas, Estado de Santa Catarina, para deliberarem
a seguinte ordem do dia:

1)- Apreciação do Relatório da Diretoria, Balanço
Patrimonial e Demonstrações Financeiras referente ao Exercício
encerrado em 31 de Dezembro de 1994.

2)- Confirmação do Cargo do Diretor Presidente e

Nomeação do Diretor Comercial até o mês de Abril de 1996,
bem como de fixação seus vencimentos.

3)- Renovação do Mandato do Procurador, poderes e

fixação de remuneração.
.

4)-Autorização para venda de Bens do Ativo
Imobilizado Terreno Rural e Veículo.

5)- Destinação do lucro do Exercício a disposição da
Assembléia.

6)- Aprovação da Expressão da Correção Monetária
do Capital.

7)- Aumento do Capital Social de R$ 36.363,64 (trinta
e seis mil trezentos e sessenta e três reais e sessenta e quatro
centavos), para R$ 350.000,00 (trezentos e cinquenta reais), com
o aproveitamento de Reservas de Correção Monetária e

Reservas de Capital.
8)- Pagamento de Dividendos aos Acionistas.

9)- Assuntos diversos de interesse da Sociedade.

PREFEITURAMUNICIPAL DE CANOINHAS
ESTADO DE SANTACATARINAEDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA
Consoante ao que dispõe a letra"A" do Art. 31 Q do

Estatuto Social, ficam convocados os senhores associados da

Sociedade Beneficente Operária, para a Assembléia Geral

Ordinária, a realizar-se no dia 24 DE ABRIL DE 1995, em sua

Sede Social, na tua Vidal Ramos, n2 560, às 19:00 horas, em

primeira convocação com a maioria dos associados e, trinta
minutos após, com qualquer número de associados presentes,
para deliberarem sobre a seguinte:

ORDEM DODIA

a) Eleição de nove membros efetivos e três suplentes para o

Conselho Deliberativo;
b) Eleição de cincomembros efetivos e três suplentes para o

Conselho Fiscal;
c) Discussão, aprovação ou rejeição do Balanço Anual;
d) Outros assuntos de interesse da Sociedade.

OBSERVAÇÃO (1): As nominatas dos candidatos
ao Conselho Deliberativo e do Conselho Fiscal, deverão ser

registradas na Secretaria da Sociedade, setenta e duas horas antes
das eleições, devendo os mesmos estarem presentes na

Assembléia Geral Ordinária e estarem quites com a Tesouraria.
A eleição será encerrada às 21:00 horas.

OBSERVAÇÃO (2): A eleição para a Diretoria
Executiva será realizada pelo Conselho Deliberativo, até o dia
04 de maio de 1995, sendo que as chapas concorrentes deverão
ser registradas setenta e duas horas na Secretaria do Clube, antes
da eleição.

AVISO DE LICITAÇÃO
EDITAL DE TOMADA DE PREÇOS

NQ 003/95
o PREFEITO MUNICIPAL DE

CANOINHAS, ESTADO DE SANTA

CATARINA no uso de suas atribuições legais,
tendo em vista os termos da Lei 8.666 de 21 de

junho de 1193, e demais disposições que regem as

licitações, faz saber aos. interessados que fará

realizar no dia 20 de ABRIL de 1995, às 14:00

horas, na' sede da Prefeitura, Licitação na

modalidade de TOMADADE PREÇOS, para a

reforma de Equipamento Rodoviário, em

conformidade COIU oEdital, que poderá serobtido
na sede da prefeitura na rua Felipe Schmidt, n? 10,
no setor de Licitações até 72 horas antes da data

prevista para abertura da proposta:
NOTA: Tanto o Conselho Deliberativo como o

Conselho Fiscal eleito, em sua primeira reunião, deverão eleger
entre si, seu Presidente e Secretário.

Canoinhas, 22 de março de 1995
Canoinhas(SC), 14 de Março de 1995

JOSÉ JOÃO KLEMPOUZ
Prefeito Municipal

Jaime Ahrão Seleme
Diretor - Presidente

Canoinhas, 31 de março de 1995

Sociedade Beneficente Operária
Conselho Deliberativo e

Conselho Fiscal

CONTABILIDADE
GERENCIAL

CRC/SC ,- 2098

cÇ6nfiabl1idade _ Competência .: Pontúalidad�
-cc Balanços mensais - Tributação p/ lucro real/presumido
� Informações legais precisas e atualizadas
� Rotinas de Depto. Pessoal - Sistemas informatizados
� Abertura, encerramento, fusão, incorporação, cisão e transfonnação de empresas ,

� Processamento de Dados - Softwares avançados
� Declaração de Imposto de Renda Pessoa Física

� Atendimento amicros, pequenas, média s e grandes empresas

v-

WÃ
Sandro (jomes do 'l/ale

PROJETO

EXECUÇÃORevendedor Autorizado Bosch e Bendix

Serviços elétricos e mecânica

pi automóveis em geral
Venda de peças pi todos os veículos nacionais
Atendimento prestativo e preços menores

Rua Eugênio de Souza, 532
TELEFONES: 22-0624E 22-0300

COM. MADEIRAS - BENEFICIAMENTOS

Engenheiro Civil

1::r (0476)
Rua São José, 273 Res.: 22-0720

RESP. TÉCMCO: José doNascimentoFilho - CRlSC - 4449

RuaFreiMenandroKamps, 1545 - FonelFax: (0476) 22-2460
CG_CMF N° 73.258.535/0001-30 - Canoinhas - SC

::....
Canoinhas-SC Com.:22-2679

�

GRANDE OPORTUNIDADE
- �

A MIGUEL PROCOPIAK VEICULOS LTDA.,
oferece a você, a oportunidade de adquirir um carro usado.

.
.

TODO O ESTOQUE DE CARROS USADOS COM

300/0 DE ENTRA..-DA.
E o saldo em 06 PAGAMENTOS (Financiamento próprio)

Iml'
.. ESTA ÉA SUA CHANCE! C >� Promoção válida até 15 de abril. (HEVRIJLET

fi S 'J A M f l H o R M A R C A
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[Lúcio' Colombo 1
A· sociedade decide II

Mais uma vez, infelizmente, ficou avidente a falta de
interesse da grande maioria dos associados da S.c.R.I., que se

mostraram indiferentes à convocação da Comissão provisória para
a Assembléia Extraordinária realizada dia 30 de março no Centro

Comunitário de Irineópolis. Apenas 20 pessoas compareceram, de
um total de 231 sócios inscritos até a data do acidente com a sede do

.

clube. Mesmo assim, ficou decidido de comum acordo, que todos
receberão um comunicado oficial sobre as deliberações de definir o
quadro social e a reestruturação da sede física. O associado terá 30
dias para manifestar interesse em continuar no quadro associativo,
procurando regularizar suas mensalidades em atraso com qualquer
membro da Comissão Provisória: Luiz Elói Cordeiro,Miro Costin,
.Luiz Cesar batista, Sidnei Wagner, Adalberto Crestani e Ivo Brand.
O dinheiro que for arrecadado servirá para concluir a reforma que
esté bemadiantada. O associado terá a facilidade de pagar seu débito
com o clube em três parcelas, o que é perfeitamente viável para.
todos. Más, se não se manifestar dentro de 30 dias após assinar o
recebimento do ofício, será automaticamente eliminado do quadro
social.

Município contrata médica
A Administração Municipal de Irineópolis, acaba de

contratar a médica pediatra Lucimara Heil, de União da Vitória-Pr,
para atender a população na Unidade Sanitária às terças, quintas e

sextas-feiras e� horário normal. Às segundas e quartas-feiras dará

expediente integral na APAE local, prestando assistência aos alunos
da entidade .:

Sociais na Agenda
* Quem festejou mais um ano de vida no dia 3 deabril, foi

a Diretora do C.E. Horácio Nunes, Estela Maris Marques.
* No dia 5; completou seu primeiro ano de vida, o garotão

Valdir Wille Neto, filho' do jovem casal Valdir WilÍe Júnior e

Rosangela Aparecida Senf Wille. Neste sábado, o aniversariante
receberáhomenagens emumaboni ta festinha noCentroComunitário
de Irineópolis.

* No próximo dia 11, terça-feira, será a vez do médico
Gilson Weigert comemorar a data natalícia. Ele festeja com um

jantar em companhia de seus companheiros de Rotary Club, no
Restautante e Lanchonete São Jorge. Parabéns e felicidades a todos.
Em tempo, para registro, dia 26demarçoaniversariou o companheiro
rotariano Djalma.Schapiewski, que hoje recebe nosso abraço.

o ". �

Jardim de Infância
Já estã funcionando no bairro São Francisco, o Jardim de

Infância que havia.sido prometido pela AdministraçãoMunicipal de
Irineópolis. Atende 21 alunos de 3 a 7 anos, com permanência de 8

horas diárias, que recebem atendimento integral incluíndo
alimentação balanceada. O professor José Cocharski, transferido
dasEscolaSMunicipaisBom Sossego I e Il, vem realizando excelente
trabãlho com essas crianças. Por enquanto, a unidade funciona na

sede da capela local, mas a partir do próximo ano letivo terá prédio
próprio. A prefeitura já adquiriu o terreno, o projeto foi aprovado.
pela Câmara de Vereadores, e encaminhado ao Governo do Estado

para a liberação de recursos.

Amure tem apoio de 9 deputados

Nove doz onze deputados integrantes do bloco
suprapartidário estiveram presentes na assembléia da Amure,
realizada dia 31 de março no Auditório da UnC em Canoinhas:
Adelor Vieira (PPR), Eni Voltolini (PPR), Reno Caramori (PPR),
Ivo Konell (PMDB), Sérgio Silva (PMDB), Carlito Merss (PT),
GeraldoWerninhaus (PFL), LuizRoberto Herbts (PMDB) e Onofre
Santo Agostini (PFL). Pormotivos justificados, não compareceram
os deputados Nelson Mantelli (PDT) e Udo Wagner (PPR). Na
próxima segunda-feira, o presidente-da Amure, Orildo Severgnini
estará em Florianópolis para entregar em mãos de'cada deputado o

elenco de prioridades levantadas durante a reunião do dia 31. Cópia
do documento será entregueao Governador Paulo Afonso, que fará
o acompanhamento dos trâmites necessário em todos os órgãos e

Secretarias de Estado. O acompanhamento de cada reivindicação
contida no documento, será feita de perto por cada parlamentar até
obter uma solução. Se os deputados agi rem deacordo com a retórica,
depois desses qautro anos de legislatura o Planalto Norte não será
mais o mesmo.

Compromisso com a região

O deputado Estadual Eni Voltolini (PPR), eleito por

JoinvilJe, integra o bloco suprapartidário que esteve na reunião da

Amure dia 31 de março, em Canoinhas. Ratificou seu compromisso
de campanha de "lutar pelas causas da Região do Contestado em

parceria com os prefeitos e com a Associação".

Secretários Municipais de Saúde

O colegiado de Secretários municipais de saúde da região
do contestado, agora coordenado pela enfermeira Izabela Vieira (à
esquerda), reuniu-se em separado da assembléia dos prefeiutios,
com omédico Antonio Carlos Bi ttencourt,CoordenadordeAsasuntos

Regionais da Secretaria de Estado da Saúde. Em pauta, as diretrizes
para G exercício de 95 no sentido de aprimorar a regionalização e as

ações no âmbito dos municípios na área de saúde. E, neste final de
semana em Lages, o Conselho de Secretários Municipais de Saúde
de SC realiza assembléia para eleição da nova diretoria e outras

deliberações. O secretário de Irineópolis Luiz Cesar Batista (foto),
poderá ocupar um cargo no novo "staf" do Cosems.

Convênio para Irineópolis

O Secretário Adjunto da Seduma (Secretarika de
Estado do Desenvolvimento Urbano e do Meio Ambiente),
Neuzildo Fernandes (à esquerda), participou da reunião da
Amure no dia 31 de dezembro. Trouxe um convênio no valor de
R$ 150.000,00 para o município de Irineópolis, destinado à

compra de equipamentos. O prefeito João Cubas assinou o

convênio prometido pelo Secretário AdemarDuwe ao presidente
da associação, Orildo Severgnini.

ATACADISTA PLUGGE
Distribuidor SCHINCARIOL

PARA IRINEÓPOLIS E REGIÃO

COM FILIAL EM TIMSÓ GRANDE.

Av. 22 de julho, 1061 - sala 03

Daniela Aparecida - 8 anos

Seria uma coisa linda

passar na sombra a vida
e muito melhor ainda

se esta sombra fosse florida.

Enquanto esta infância dura,
à doce sombra da flor

goze, filha essa aventura

floresça em paz para o amor

SUA MÃE, BERNADETE
05 DE ABRIL DE 1995

Onofre Agostini

Em entrevista ao vivo para o repórter Edson, da Musical
FM, o deputado estadual Onofre Agostini (foto), que recebeu

expressiva votação na Região do Contestado, garantiu que se

depender de seu empenho, o asfalto entre Caçador e Porto União
(SC-302), ficará pronto em toda a extensão dos 60 quilômetros em
quatro anos. Ele conta com o apoio dos seus colegas do bloco
suprapartidário que esteve na reunião da Amure dia 31 de março.

Rua Irani Farias Dalla Barba, n" 143 - Canoinhas
.

Fone: (0476) 98-6145
.

ORGANIZAÇAO CONTÁBIL
CONTABILIDADF/CONTRATOS lDISTRA.TOS

ABERTURA-DE FIRMAS

SERViÇOS POR COMPUTADORE;S
AV. 22 DE JULHO, 1061 - SALA 02
FONE: 25-1294 - IRINEÓPOLIS

LanchoneTe

Agora em novo endereço - Música ao Vivo todas às Sextas-feiras.
Lanches para todos os gostos X Salada, X Burger, X Bacon, Pizzas
de vários sabores, Salgadinhos e aperitivos em geral.

Av. 22 julho, n° 64 - Ao lado da Coagri!- Irineópolis
antigas instalações do Mercado Mecabô

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Novo hospital de Três Barras em

fase de acabamento
TrêsBarras teráemmaisalgunsdiasumdosmaismodernos

hospitais do Planalto Norte, em visita feita esta semana por nossa

reportagem, constatamos que já está em fase de acabamento o

primeiro bloco, o hospital contará corri duas salas de isolamento,
"

quartos grandes muito bem arejados, quartos particulares, sacadas
onde os pacientes poderão desfrutar de uma vista da cidade, entrada
privada para médicos, rampa de acesso, banheiros exclusivos para
deficientes ou pacientes que necessitam de auxílio, aliás isto foi
muito bem lembrado este detalhe porque é muito importante ter

instalações corno esta que possam comportar pacientes com cadeira
de rodas, o quemais nos surpreendeu foi quando lá chegamos, fomos
recebidos pelo vereador e presidente da Câmara Sebastião Ferreira

que entre tantas é o mestre de obras e grande carpinteiro pois lá
estava colocando portas, demonstrando. todo seu conhecimento e

humildade quemuitas vezes é confundida e criticada. Sebastião nos

acompanhou durante a visita dando detalhes de como funcionará o

hospital, entusiasmado falou sobre as verbas que deverão ser

repassadas pelo Governo do Estado em convênio firmado a poucos
dias quando da sua ida a capital juntamente com lideranças políticas
de nosso município, com esta verba dará para concluir a primeira
etapa fal tando somente a conclusão do centro ci rúrgico ema ternidade

f que serão construídas no segundo bloco. Segundo Sebastião. as obras
estão avançadas graças a toda comunidade e principalmente a

.

administraçãopública na pessoadoVice-PrefeitoSr. ErrulioGazaniga
que no anonimato conseguiu trazer verbas para dar andamento às
obras muitas vezes páralizadas por falta de recursos, destacar
também a Câmara de Vereadores que sempre aprovou solicitações
em benefício deste hospital, parabenizamos a diretoria do Hospital
de Três Barras pelo empenho e bom andamento do que sem dúvida
é um dos melhores do Estado.

Terminal Rodoviário de Três Barras
Finalmente Três Barras terá um terminal Rodoviário

digno da grandezado nosso rnunicípio, após gerarmuitas polêmicas
e ser alvo de muitas críticas ganhando até um apelido, mas com o

decorrer do tempo foi tomando forma já que no início só havia sido

erguido a estrutura metálica e cobertura, mas com a conclusão das

paredes, plataformas, etc, realmente está ficando muito bonito, só
esperamos agora que a administração pública venha exigir da única

.

empresa de ônibus que serve nossa cidade que as linhas de ônibus

que saem de Canoinhas para diversas cidades e estados que tenham

passagem obrigatória por TrêsBarras, porque até hoje o tresbarrense
que quiserviajar para Curitiba terá que ir à Canoinhas às 18 :00 horas

.

e ficar esperando na rodoviária até às 22:00 horas e quando vem de

Curitiba à noite chega em Canoinhas por volta das 22:00 horas

quando não tem mais ônibus para Três Barras. Se esta empresa se

negar a prestar estes serviços então que se abra concessão a outras

empresas que se sujeitam a passar poraqui já que nós temos rodovias
asfaltadas de fácil acesso.

Oimpasse do IPTU continua
Continua sem solução o problema do IPTU em Três

Barras.Estivemos acompanhando a reuniãona Câmara de Vereadores
nesta quarta-feira.onde seria debatido sobre o assunto, mas nada foi
decidido, porque o prefeito encaminhou um projeto à Câmara na

última hora e sem ser discutido e cuidadosamente analisado, não
poderia ser votado.

O projeto enviado propõe um desconto de 60% para
pagamento a vista e 49% parcelado. Quanto mais valorizado o

imóvel menos será o desconto, mas este projeto deverá sofrer
emendas para que o desconto de 60% seja no mínimo para imóvel
de até 10.000UFIRs e pagamento parcelado.

Ficou para o dia 07/04 ser definitivamente solucionado
este impasse, pois está se prolongando pormuito tempo. e com isso

- \
sendo alvo de críticas e manifestações de descontentamento por
parte da população.

Polícia
Lesões Corporais

No dia 01/04/95, por volta das 20:00 horas, na Rua das

Acácias, município de Três Barras, Waldir Wolfer, armado com

Uma faca, desferiu trêsgolpes contra seusogroPedroPauloMachado,
o qual foi socorrido e encaminhado ao Hospi tal Santa Cruz, onde foi
submetido a uma cirurgia de emergência, devido aos graves
ferimentos que sofreu. Será instaurado InquéritoPolicial para apurar
as causas qie levaram Waldir a esfaquear Pedro. A Polícia Militar
esteve no local no dia e hora dos fatos, mas não conseguiu prender
Waldir, que evadiu-se do local, e até o momento seu paradeiro é

desconhecido.
....... '
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Cia. de Papel e Professores
finalistas do Coroa Bom de Bola

Após duas grandes partidas realizadas no último final de

sábado valendo pelas semi-finais do Coroa Bom de Bola, onde no

primeiro jogo valendo uma vaga para a final a equipe da Cia. que

jogava pelo empate, entrou em campo com um só objetivo: vencer
e foi logo impondo seu jogo e aos vinteminutos marcava o primei ro
gol, mas a forte equipe do C.A. Marcílio Dias embora bastante

desfalcada não se intimidou e no segundo tempo partiu pra cima mas
só conseguiu o gol de empate aos 37 minutos aí já era tarde d�mais
para qualquer reação terminando em 1 x 1 com este resultado
classificando a Cia. para a grande final.

No segundo jogo estiveram se enfrentando as equipes d�
Papanduva x Professores que também jogava empate por ter

conseguido o primeiro lugar na chave na fase de classificação, mas
a equipe dePapanduva veio com tudo emandou no jogo no primeiro
tempo embora terminasse em O x O, no segundo tempomarcaria logo
seu gol num belo chute de fora da área e só não veio ampliar o
-marcadorem duas oportunidades porque Carlãomui to individualista
desperdiçava jogando fora a chance de classificação e prevaleceu o

velho ditado dé quem faz leva. A equipe dos Professores comandada
pelo valenteRogério semandou todinha para frente correndo o risco
de levar mais gols, e no finalzinho num chute forte cruzado

conseguindo seu gol de empate que lhe garantiu a vaga na final
contra a Cia. de Papel.

Programação para este sábado
14:30 h - Papanduva
16:30 h - Cia. de Papel

x

x

C.A. Marcílio Dias
Professores

Arbitragem dos jogos será
sorteada minutos antes do jogo.

Após o encerramento dos jogos haverá um jantar de

confraternização entre as equipes participantes na sede do ADCR

com música ao vivo Rose & Cia. Com esta banda comandando o

show o sucesso já está garantindo. Não percam esta maravilhosa

festa que após o jantar será aberta ao público.

OV'SP - SOM: OV'SP

Fone:22-2843
SOM PARA FESTAS E CASAMENTOS

. AO VIVO OU lVIECÂNICO

Lanchonete e Restaurante Kanssis
de Afonso da Silveira

SERVE CAFÉ, ALMOÇO E JANTA

COM A MELHOR COZINHA DA PRAÇA
ABERTA INCLUSIVE SÁBADOS,

DOMINGOS E FERIADOS

ATENDIMENTO DE PRIM'EIRA, PELA
FAMÍLIA DO PROPRIETARiO.
TRÊS BARRAS - se

Rest:a-....ran.1:e
T .J�ff�y-t:-t:

PrefeituraMunicipal de Canoinhas
Estado de Santa Catarina

Aviso de Licitação
. .1

Edital de Concorrência Pública 002/95
A Comissão de Licitação da Prefeitura Municipal de

Canoinhas leva ao conhecimento dos interessados, que se acha

aberto o Edital de Concorrência Pública n" 002/95 referente a

Concessão do Destino Final do Lixo Urbano através da

Implantação. de uma Usina Recicladora de Lixo, em área de

50.000 (cincoenta mil metros quadrados), na localidade de

Caraguatá.
A abertura das propostas está marcada para o dia 05

de maio de 1995, às 14 00 horas, na sede da prefeitura.
Cópia do referido Edital e demais informações'

poderão ser obtidas junto a citada Comissão, ou pelo telefone

(0476)22-0011 em horários de expediente.

Canoinhas, 31 de março de 1995

José João Klempouz

Juiz de Direito da Comarca de
Canuinhas-Estadn de Santa Catarina
Autos n." 1595004519,9 - Requerente: Euclides Miranda e sua

mulher (ação de Usucapião)
Prazo: 30 dias
O Doutor GilbertoGomes de Oliveira, Juiz de Direito da 1 a Vara
da Comarca de Canoinhas, 110 uso de suas atribuições legais e

na forma da lei, etc".
.

FAZ SABER, a todos os que o presente edital virem
ou dele conhecimento tiverem, que por este meio cita-se a todos
os interessados incertos e não sabido, para contestar o pedido
no prazo de quinze (15) dias, contados dajustificação da posse.
em 03.05.95, às 14:00 horas, valendo o presente como

cientificação de todos os demais atos do processo, e de que a

não interposição de contestação implicará em revelia, IMÓVEL
USUCAPIENDO: Uma área de terras com 13Ô 283 1112.

, ,

situada na localidade de Valinhos, Zona Rural, município de
Canoinhas, confrontando-se ao Norte com Tiburcia Marques
dos. Santos, ao Sul com Luiz Antonio Fallgatter elosé Marques
dos Santos, ao Leste com Euclides Miranda e a Oeste com

Paulino Figura.
Canoiuhas, 07 de fevereiro de 1995.

Eu Escrivão o subscrevi.
Gilberto Gomes de Oliveira

Juiz de Direito ,

�sv
Corretora deSegu.r-osLtrta.

SEGUROS COM QUALIDADE E SIMPLICIDADE:
AUTOMÓVEIS - RESIDÊNCIAS - EMPRESARIAIS - VIDA E ACIDENTES PESSOAIS

VIDA RESGATÁVEL - TRANSPORTES NACIONAIS E INTERNACIONAIS.

Rua Frei Menandro Kamps, 315 - 10 Andar - FONE: (0476) 22-2120 - FAX: 22-2321
Ca.:n..oi:n..ha.s - Sar:l.1:a. Ca.1:a.ri:n..a.

I�

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



FromUSA
Semana passada estiveram visitando Canoinhas uma

comitiva de 5 pessoas das cidades de Florense e Scheffield do estado

de Alabama.
O objetivo de sua visita em nosso município tem como

meta, ajudar o hospital Santa Cruz que tanto está carente em

equipamentos para servir a comunidade canoinhense.
Fazem parte da comitiva: Jim Dlasingane, Uhland Redd,

David Burch, Chris Burch e Craig Dlasingance.
Em entrevista a nossa coluna, Chris de 18 anos e Graig de

17 anos nos contam a impressão que tiveram de canoinhas.

Weekend -> Em que consiste a vinda de vocês ao

Brasil'?
Chris -> Nossos pais participam da fundação Rotária,

onde existe há 14 anos e tem como objetivo a integração entre os

municípios, visando beneficiar as mesmas com ajuda de equipamentos,
por isso estamos em Canoinhas.

Weekend -> O que vocês acharam de nossa cidade?

Craig -> Canoinhas é uma cidade bela o povo é muito

hospitaleiro e divertido, bem diferente do povo de minha cidade.

Weekend -> O que vocês acharam do nível de

educação de Canoinhas?
.

Chrig -> Sinceramente achei o nível de estudo baixo pela
falta de uma tecnologiamais avançada. Em Florence nós aprendemos
desde cedo a trabalhar com computadores. E notamos que as coisas

aqui estão um "pouco" atrasadas em matéria de informática.
Weekend -> Vocês encontraram dificuldades em se

acostumar com a alimentação brasileira?
Crais -> Um pouco. A comida brasileira é bem variada,

possuindo muitos pratos exóticos. Quanto a bebida adoramos a

caipirinha e a cerveja. Lá a cerveja é .muito mais forte e provoca
muita dor de cabeça e dor de estômago.

Weekend -> Depois de conhecerem Canoinhas para
onde vocês vão e o que pretendem fazer?

Chris -> Não estou bem certo para onde vamos, mas

gostaríamos de conhecer um pouco de Santa Catarina, Blumenau,
Joinville, Camboriú. Dizem que SC tem belas praias e belíssimas

garotas.
Weekend -> 'vocês têm mais alguma coisa a dizer?

Craig e Chris -> Gostaríamos de agradecer a hospitalidade, fizemos
muitos amigos aqui e pretendemos voltar algum dia para rever os

amigos e esperamos que vocês nos visitem em Florence.

Brazil is Wonderful! Bye .

Don 't Forget
"Mas é falando que a gente se entende", dizem.
Entretanto a realidade é que nem sempre é assim.
Muitas vezes, a palavra serve para deturpar e esconder a

verdade, disfarçar, ocultar intenções e mascarar idéias.
E na tentativa de firmarmos os laços acreditando que as

palavras podem nos dizer tudo, nos vemos diante de muros enormes,

atrapalhando nossos relacionamentos.
Portanto todo cuidado é pouco para não cair em extremos.

E quem tem sensibilidade para entender o silêncio do olhar,
sempre terá um relacionamento autêntico.

(Autor desconhecido)

Etceteraetal
-> Quem disse que o amor de Daiane Dal Bó e Carlos

Caetano era para toda vida? ... Estava cornpletamemnte enganado,
dessa vez o cupido errou e feio, aliás a Daiane já está de' novo amor.

Quem será? Só para não deixá-los na curiosidade o primeiro nome

dele também é Carlos.
-> Colunistas que se prezam prestam' atenção em tudo e

não perdoam nada é claro que não seria você o perdoado.
-> Sexta-feira quem completou 3 meses de namoro foram

Juliano Fonseca e Geovana Peixer. Felicidades!"
-> Quem é vivo sempre aparece ... no entanto ...

-> Alguém lembra qual foi a última vez que Romilda

Kuchnir saiu? E agora simplesmente sumiu!
I

-> Por onde andará o trio mais simpático de Canoinhas
Leila, Líci e Rejane Suckow?

-> O cas'alzinho Danelize Burgardt e Alessandro Cunha

simplesmente sumiu de circulação.
-> E onde se esconde Fernanda Paula Fleith? Quem souber

avrse,

The best of Canoinhas
Nesta edição resolvemos publicar o melhor de Canoinhas,

para mantê-lo informado dos melhores points da city.
* Bar -> Pink House
* Boate -> Kengo's
* Sorveteria -> Kokeiros
* Pizzaria -> Kasarão
* Cabeleireiro -> Perfil
* Boutique -> Guess
* Clínica e atendimento -> Clínica de Fraturas Canoinhas
* Artes fotográficas -> Lincolor
* Ótica -> Óptica Luz
* Loja de importados -> Porto Canoas
* Varejão -> Dama
* Turismo -> Erlita
* Vídeo Locadora -> Nova Vídeo
E aguardem nas próximas edições publicaremos o The

Best of Curitiba.

X· f?'I ... e agora ...
Falou tá falado e é claro registrado, mas para sorte de

muitos nesta edição resolvemos não publicar no nomes das vítimas

quer dizer dos "autores" assim digamos.
-> Já sentiu o sabor de um grafite')
-> Eu não sou tão porca para ter um berne no pescoço, eu

os carrego no bolso.
-> O senhor é meu pastor, nenhum homem me faltará.
-> Não precisa por nada meu no jornal, só de ver o meu

nome eu já me "parto" de dar risada.
-> A perereca: é minha.
-> O banheiro é o único lugar onde o fraco faz força e o

forte se c ...

-> Dogão é o aumentativo de cào em inglês.

Fique por dentro
A Rede Globo traz novidades para os adolescentes em

95. A emissora pretende colocar no ar, nas tardes de segunda a

sexta, um novo gênero de programa, a soap opera.
A história é contada em capítulos diários a exemplo de nossas novelas.

As soap operas foram criadas a quase cincoenta anos nos

Estados Unidos. As tramas do novo programa da Globo ainda sem

título, se passam em um único cenário, a idéia do roteirista Charles'
Peixoto e criar uma espécie de Barrados no Baile brasileiro

.embalados ao som do Rap.
Se for aprovado a soap opera poderá estrear no segundo

.

semestre de 1995.

Os mais, mais da semana

Atendendo a pedidos a Weekend traz para vocês os 12
CD's mais vendidos em março.

01) As 7 melhores Jovem Pan

02) Skank Calango .

03) DJ Bobo there is a Party
04) Quatro por Quatro Internacional

05) Zezé di Camargo e Luciano - Vem cuidar de mim

06) The best of Bom Jovi - Cross Road

07) Paralamas do Sucesso - Arquivo
08) Ic-NC - I cem' Greem

09) Lulu Santos'

10) Madona - TheImmaculate Collection

,11) Cyndi Lauper - Twelve Deady Gums

12) Inner Cirele - Gomes People Play

Cor e Ação
A arte é um elemento fundamenta] para que expressando

suas vivências, o educando possa chegar a compreendê-las e a

empustar significados à sua condição no contexto culturaL e em

estudos sobre as variações básicas da cor e forma "ação" os alunos
de 5" a 8" série do Colégio Estadual Sagrado Coração de Jesus,
orientados pela professora Leila Medeiros estão desenvolvendo
atividades artísticas diversas e significativas.

Semanalmente acontecem exposições nos corredores do

colégio, para quem quiser conferir. Esta semana é a vez da 6" série
n" 8 matutina demonstrar sua criatividade em atividade utilizando o

giz cera. E convidamos os familiares para apreciarem.
.
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EXCURSOES
Adquiriu veículo especial para excursões, viagens de compras, passeios, praia,

cursos, concursos, com capacidade para até 16 pessoas. Carro importado, seguro
e confortável. Preços. especiais de lançamento. CONSULTE-NOS.

Contatos para reservas com Reto ou 'Ibnha_
Fone: (0476) 25-1142 - IRINl=ÓPOLIS - se

Indiscutível
.

-> A beleza de Márcia Regina Cavalheiro.
-> A simpatia da Sra. Marilu Paula D'Aguiar.
-> O alto astral de Luiz Chicolski.
-> O simpático casal Alexandre Postol e Danieli Mühlbauer.

.
-> A dedicação e o empenho da professora Clecéria Baluta.
-> A querida Deisi (Perereca).
-> A futura mamãe Kátia de Brito.
-> Ao companheirismo de Cristiane Prado.

Canil Love Dog
RorrWEILER

FILHOTES COM 90 DIAS

Desverminados, vacinados e com pedigree
Rua Paul Harrys. 201

TELEFONE: 22-0328

SER.V - CAR. - PRI,TE

I-�����'"I''1-'

DESPACHANTE'PEDRINHO
Inforlna

Dia 10/04 é dia de pagar:
la parcela do

/

IPVA/95, placas final4
2a parcela do IPVA/95, placas final3
3a parcela do IPVAl95 placas final2

Em abril renova-se o licenciamento + seguro

obrigatório dos veículos placas final2.

Rua Vidal RalTIOs. 920 Tel. 22-0107 J.
j
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Defensivos, Fertilizantes e Sementes.
Cc>�PR.A_

Grãos de Soja, Milho e Feijão.
\ "

Presta ampla assistência técnica.

Av, Rubens Ribeiro da Silva, 731 - Canoinhas

Telefones: 22-0952 e 22-2763

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




